



Colegio de Contadores Públicos Autorizados de Puerto Rico

Protegemos el bienestar económico de nuestro pueblo.

**Comunicado de prensa
15 de mayo de 2013**

**Contacto: Acté Cestero 787 622-0945
Gina Delucca 787-754-1950x238**

Colegio de CPA celebra sus 40 años

El Colegio de Contadores Públicos Autorizados de Puerto Rico celebró el lunes, 13 de mayo su aniversario número 40 en la ceremonia de apertura de la Semana del Contador. La celebración se llevó a cabo en la Casa Olímpica, en San Juan comenzando con un champán de bienvenida. La lectura de la proclama fue hecha por la Secretaria de Hacienda, Hon. Melba Acosta, quien también es CPA, en representación del Gobernador. Le siguió un mensaje del presidente del Colegio, CPA Kenneth Rivera-Robles y un homenaje a los expresidentes del Colegio de CPA. Allí estuvieron presentes 24 expresidentes, quienes recibieron un álbum conmemorativo con las fotos y logros de cada presidente del Colegio de CPA. El CPA Juan Agosto Alicea, primer presidente electo por asamblea en 1974, representó al grupo de expresidentes, y ofreció un breve mensaje a los presentes.

Como ya es tradición, en este evento se entregaron los donativos a las entidades benéficas para las cuales el Colegio recauda fondos en diferentes actividades. Éstas fueron: VIDAS (Servicios Sociales Episcopales), Fundación Ángeles Vivientes, Fundación Síndrome Down, Centros de Servicios Ferrán, y Asesores Financieros Comunitarios.

Al cierre de la ceremonia, y previo a una cena con coctel, se develó un nuevo logo del Colegio de CPA, como una evolución hacia una imagen más moderna y dinámica de esa entidad. Este emblema marca una nueva etapa para identificar a los CPA y al Colegio, enalteciendo su imagen de confianza y credibilidad.

“Al cumplir 40 años de su creación, el Colegio de CPA quiere marcar con este nuevo símbolo el nacimiento de una nueva era profesional” dijo el CPA Kenneth Rivera-Robles, presidente del Colegio de CPA

Continua...



Colegio de Contadores Públicos Autorizados de Puerto Rico

Protegemos el bienestar económico de nuestro pueblo.

CPA 40 años

P. 2

El Colegio de CPA es una entidad sin fines de lucro creada por ley, que agrupa a más de 4,850 contadores en la Isla los cuales se desempeñan en diferentes sectores de la comunidad, tales como, la Contabilidad Pública, el Gobierno, la Empresa Privada y la Academia.

////